

6年生 陸上記録会大活躍！！

9月14日(水)、素晴らしい秋空のもと、喜多方市・西会津町小学校陸上大会が実施されました。第三小学校からは、6年生20名が参加し、各種目に分かれ、これまで練習した成果を十分に発揮しました。陸上大会出場に向けて、6年生は体育の時間、毎日の放課後の練習、朝のリレー練習など、寸暇を惜しんで練習に励みました。担任の佐藤先生、体育主任の平田純子先生を中心に先生方も練習のサポートを行いました。また、熊目撃情報の頃でしたので、多くの保護者の方に子どもたちのお迎えをしていただきました。大会当日の子どもたちのがんばりはもちろんですが、大会に向けて職員、保護者も一体となって6年生をバックアップできたことがよかったなあと思っています。

18校約470名が参加した大会ですので、全員が入賞することは難しいですが、それぞれ持っている力を十分に出してくれました。1つの行事の取り組みが子どもたちを大きく成長させます。最上級生としての時間も折り返しとなり、残り半分となりました。これからも様々なことにチャレンジし、大きく成長してほしいと思っています。

最後になりましたが、朝早くから、保護者の方々には、テント設営や競技の応援や写真撮影、テント片付けまで多大なるご支援をいただきました。本当にありがとうございました。

【陸上記録会入賞者】

おめでとうございます。

男子 100m A

第2位

14秒3

小檜山亮太

男子 4×100mリレー

第4位

60秒9

橋本秀翔・小野寺正照・池亀比翼・小檜山亮太



インターネットは約束づくりから

9月21日(火)に第三中学校において、三中学区学校改善委員会が行われ、PTA会長三浦崇様、同副会長中島哲様、校長、教頭が出席しました。この委員会は、第三中学校、第一小学校、第三小学校、関柴小学校、熊倉小学校、計5校のPTA、校長等が集まり、各校の学校経営について評価していただく役割を持っています。今年度も各学校の学校評価について意見交換を行いました。そこで、話題にあがったのが携帯電話、スマホ、タブレット等を子どもたちが使用する場合の約束づくりでした。昨年度から第二中学校学区とも連携し、「インターネット・5つの約束」を各家庭で取り組んでいただこうということになっています。今年度も継続して事故防止・被害防止に向け、お知らせしていくことになりました。下記内容の文書が既に配付されましたが、あらためて各御家庭でも話題にさせていただきますようお願いいたします。

「インターネット・5つの約束」

- 1 ゲーム機の通信機能は、お家の人に許可をもらってから使います。
★ペアレンタルコントロール機能の利用★
※「ペアレンタルコントロール」とは、子どもが利用するゲーム機に通信機能制限などが組み込まれており、使用前に保護者が設定すること。
- 2 悪口やかからかい、うそやでたらめ、うわさ話などの書き込みをしません。
→いじめに発展する場合があります！！
- 3 写真などの画像を本人の許可なく勝手に送信しません。
(一度ネット上にのせた情報・画像は流出すると回収できません)
- 4 知らない人からのメールは無視して大人に相談します。
- 5 メールやSNSは、決められた時刻を守ります。
★小学生は夜8時まで / 中学生は夜9時まで★
※「SNS」とは、ソーシャルネットワークサービスの略で、ライン、フェイスブック、ツイッター、ミクシー、モバゲー、グリーなどがある。



お子様のスマホやゲーム機などの使用については、発達段階を十分に踏まえて、保護者の方が慎重に判断するようお願いいたします。(実際に「許可を受けて使う」「時間になったら部屋に持っていかない」などの取り組みもあります。)

10月の主な行事 (詳細については、学校までお問い合わせください)

- 10月 3日 (月) 喜多方市子ども議会 (6年 穴沢未来さん参加)
- 10月 5日 (水) 収穫祭 (畑で収穫した作物を調理します おにぎり等持参)
- 10月 6日 (木) 就学時健康診断 (次年度入学予定者健康診断です)
- 10月 8日 (土) 喜多方市交通安全鼓笛パレード (雨天の場合は中止となります)
- 10月 19日 (水) 幼小合同持久走記録会
- 10月 28日 (金) 三小集会

9月後半の行事から



2年生 国語の勉強をがんばりました

9月16日(金)5校時に、職員の研修の一環として授業研究会が2年教室で行われました。担任の平田真紀教諭の指導のもと、2年生は熱心に国語の授業に取り組みました。他の学校の教師も参観し、子どもたちの学習意欲が高く、やる気が見られるとほめていただきました。



保健委員会が「からだたんけん」を実施

9月20日(水)、21日(木)昼休みに体育館において、保健委員会主催「からだたんけん」が実施されました。クイズやゲームを通して、自分の体について学ぶ機会となりました。仕掛け人の保健委員会も参加した子どもたちも体温を測ったり、握力計にチャレンジしたり、楽しみながら自分の体について調べることができました。



4年生児童集会で発表

9月26日(月)の朝の会は、4年生の発表が行われました。内容は8月末に5年生と合同で出かけた宿泊学習についての発表でした。会津自然の家で実施したプログラムについて、自分たちで作ったポスターをもとに発表しました。発表後、他の学年からわかりやすかったという感想がたくさん寄せられました。



サツマイモを収穫しました

9月27日(火)1・2校時に、サツマイモ掘りが行われました。農業科支援員の皆様のご指導の下、今年も全校生でサツマイモ掘りを行い、大収穫となりました。一番大きなサツマイモは1kg以上もあったそうです。来週10月5日(水)には、収穫したジャガイモ、サツマイモなどを調理して収穫祭が行われます。今年の農業科の集大成として全校生で楽しい時間を持てるようにしていきたいと思っております。